

BIG FOOT TRUCK / BIG FOOT KAMYON Code:06-601

ⓘ PRELARI
Açık bir yüzeye doğrudan gözetim altında kullanılmamalıdır.
Çocukların maruz kalabileceği yerlere yerleştirilmemelidir.
Çocukların maruz kalabileceği yerlere yerleştirilmemelidir ve diğer çocukların temas etmesi engellenmelidir. Çocukları ve diğer çocukları uzak tutun.
Çocukların maruz kalabileceği yerlere yerleştirilmemelidir ve diğer çocukların temas etmesi engellenmelidir. Çocukları ve diğer çocukları uzak tutun.
Çocukların maruz kalabileceği yerlere yerleştirilmemelidir ve diğer çocukların temas etmesi engellenmelidir. Çocukları ve diğer çocukları uzak tutun.
Çocukların maruz kalabileceği yerlere yerleştirilmemelidir ve diğer çocukların temas etmesi engellenmelidir. Çocukları ve diğer çocukları uzak tutun.
Çocukların maruz kalabileceği yerlere yerleştirilmemelidir ve diğer çocukların temas etmesi engellenmelidir. Çocukları ve diğer çocukları uzak tutun.

ⓘ WARNINGS
This product should be used under direct supervision of an adult.
This product must be assembled by an adult.
Do not expose this product to excessive heat sources. Keep away from fire.
Do not touch sharp parts to wipe off the product, and dry off using a clean dry rag. Never use solvents or similar materials.
Never allow children to play with the product to be broken off and changed.
Never let your child step up or cause another child to step up onto this item.
⚠️WARNING: Keep plastic cover away from children to prevent suffocation.
Not intended for children under 3 years of age, as this product contains small parts. "Choking Hazard"
Children not meeting parts, pieces, etc. of this item are responsible for any child to play with this item, and do not let children to play with this item in such settings. After disposal of this item, it is not intended.
PILSAN reserves the right to change and amend the specification of this product at any time without notice. Items may be in different colors than the images. Accessories are not included. Please always use PILSAN original spare parts.
The product should be used in risk areas such as slopes, next to pools, bumps with ground and height difference, etc.

ⓘ REMARQUES
* Investissement: Doit être utilisé sous la surveillance directe d'un adulte.
* Le montage du produit doit être réalisé par une personne adulte.
* Ne pas exposer le produit aux effets des sources de chaleur intenses.
* Pour nettoyer le produit, essuyez-le soigneusement avec un chiffon propre humide, puis l'essuyer avec un chiffon non humide pour éviter les traces d'eau. Ne jamais utiliser de produits chimiques ou de solvants similaires.
* Ne jamais permettre à un enfant de grimper sur le produit et de sauter dessus.
* Ne jamais permettre à un enfant de marcher sur le produit.
* Ne jamais permettre à un enfant de courir sur le produit.
* Pour empêcher la suffocation, tenir le couvercle en plastique éloigné des enfants.
* Le produit contient des petites pièces. En fait pas adapté pour les enfants de moins de 3 ans. «Risque de suffocation».
* PLSAN se réserve le droit de modifier ses spécifications ou conditions de ce produit sans préavis. Les produits peuvent présenter des variations par rapport aux couleurs, figures sur les dessins. Les accessoires ne sont pas compris au produit. Veuillez utiliser les pièces de rechange originales PILSAN.
* Les pièces mobiles, les endroits d'assemblage, etc., du produit doivent rigoureusement être contrôlés par une personne adulte. Les enfants doivent être informés qu'ils ne faut pas y sauter et s'éloigner des zones telles que les trous ou les sauts, etc.

*Le produit ne doit pas être utilisé dans les espaces comme les trottoirs, les marches, etc... avec une différence de niveau et de sol, aux bords de piscine, aux inclinaisons pouvant former un risque.

ⓘ ÖNEMLİ İLERİDE KULLANMAK İÇİN SAKLAYINIZ
IMPORTANT STORE FOR FURTHER REFERENCE
ÖNEMLİ İLERİDE KULLANMAK İÇİN SAKLAYINIZ
IMPORTANT STORE FOR FURTHER REFERENCE
ÖNEMLİ İLERİDE KULLANMAK İÇİN SAKLAYINIZ
IMPORTANT STORE FOR FURTHER REFERENCE
ÖNEMLİ İLERİDE KULLANMAK İÇİN SAKLAYINIZ
IMPORTANT STORE FOR FURTHER REFERENCE



MADE IN TURKEY
www.pilsan.com.tr
3+ Yaş / Ages 3+
İmalatçı Firma/Manufacturer/
Fabricant
PILSAN PLASTİK VE OYUNCAK SAN. A.Ş.
Yeni Mahalle Merkez Bucaklı D-100 Karayolu Çarşısı
No:32 Boyunkentler Bölgesi, Lüleburgaz / Nizaklı
Tel:0306 500 0 767 (Tic. Sic.) Faks: 0306 500 0 772
facebook.com/pilsanoyuncak twitter.com/pilsanoyuncak
www.pilsan.com.tr

